
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

« Pourquoi parler encore de dignité de la personne humaine lorsqu’on est 
devant un homme qui a perdu la raison ? » 

 
 La personne humaine est digne de respect non pas d’abord à cause de ses qualités, mais parce 
qu’elle est une créature de Dieu. 
 Le fait de perdre la raison n’entraîne pas la disparition de la personne. 
 Mais, qui es-tu pour déclarer que tel homme a perdu la raison ? Cela se voit bien, me diras-tu ! 
Oui, mais es-tu certain qu’il n’y a pas de temps à autre un éclair de raison ? 
 Et puis, la raison n’est pas le tout de l’homme. Il y a aussi le cœur qui aime, la sensibilité, 
l’affectivité. 
 La foi nous aide à discerner en tout homme, quel que soit son état physique ou mental, l’image 
de Dieu, inscrite en lui d’une manière indélébile par l’acte créateur. 
 C’est à cette profondeur de l’être qu’il faut descendre pour découvrir que toute personne 
humaine est aimée de Dieu, et donc digne de respect et d’amour de notre part. 
 Ta question t’invite à réfléchir sur la nature exacte de la dignité de la personne humaine. 
L’enjeu en vaut la peine. 
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